



Síntesis de medios

30 de julio de 2025

Primeras Planas

Combaten huachicol y ordeña ¡sube 33%!
Donald Trump premia con bonos cacería de migrantes
INE dejará a juzgadores pagar multa en abonos
La migra recluta para "remover a lo peor de lo peor de los ilegales"
El diálogo político con EU continúa: Sheinbaum
"México ya hizo todo lo que tenía que hacer": Ebrard sobre aranceles de Trump
Critican al INE por multas a juzgadores
Tarifazo
¡Las gemelas fantásticas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Registra extorsión aumento de 141%

La cantidad de denuncias por extorsión en la CDMX presentó un alza de 141.7 por ciento en el primer semestre del 2025 respecto del mismo periodo del año pasado y de 201.8 por ciento, si se compara con el 2020. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, indicó que han sido detenidas 550 personas por extorsión directa y en grado de tentativa en lo que va del año, como parte de la estrategia iniciada para combatir ese ilícito.
[Reforma](#) / [UnomásUno](#)

Golpe a Unión Tepito: caen líder y tres extorsionadores

Autoridades de CDMX detuvieron en la alcaldía Cuauhtémoc a tres integrantes de la Unión Tepito que extorsionaban a conductores del transporte público en la zona centro, mientras que en Venustiano Carranza capturaron a un líder de esa organización. Los arrestados son Saúl Iván, El Oso; Erika Esveydi Martínez y Ray Jhovany Martínez. El secretario de Seguridad Ciudadana de CDMX, **Pablo Vázquez**, informó que los detenidos forman parte de una célula delictiva y se les atribuyen actos de violencia contra conductores de unidades de transporte público que circulan en la zona centro. [Milenio](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [24 Horas](#) sin mención: [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

Plantea hasta 22 años de cárcel

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó la estrategia legal contra despojos en la que se incluye el aumento de las penas por este delito, con sanciones que van de seis a 22 años de prisión y sin derecho a fianza. La iniciativa será enviada al Congreso la próxima semana. Por su parte, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, indicó que en lo que va del año, la Policía ha detenido a 94 personas vinculadas a este delito en 10 alcaldías. "Seguimos sumando esfuerzos para el combate de delitos que afectan el patrimonio y la seguridad de las y los habitantes", apuntó. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [24 Horas](#) / [Reporte Índigo](#) / [Eje Central](#) sin mención: [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) / [Diario Imagen](#) / [+ Chilango](#)

Cae percepción de inseguridad

La alcaldía Venustiano Carranza, encabezada por Evelyn Parra Álvarez, presentó una disminución significativa en la percepción de inseguridad, pese a concentrar colonias tradicionalmente conflictivas. Este avance es resultado del trabajo coordinado que se lleva a cabo en la alcaldía, como el programa "Casa por Casa", en el que elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, la Policía Auxiliar y el grupo especial Comando VC recorren los distintos cuadrantes para presentarse ante la comunidad. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez**. [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) sin mención: [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2025

Atoran a El Daza, fundador de La Unión

Fuertes golpes al crimen organizado asestaron elementos de la SSC de la Ciudad de México, al capturar a José El Daza, considerado uno de los fundadores y principales dirigentes de La Unión Tepito. Un hombre fue detenido en posesión de más de 100 dosis de cocaína y de crystal, medio kilo de marihuana y un arma de fuego corta, cuando circulaba en un vehículo por el cruce de las calles Mapimí y Platino, en la colonia Valle Gómez, en la alcaldía Venustiano Carranza. [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Mujer agarra a palazos a ciudadana iraní

En la alcaldía Cuauhtémoc, **policías capitalinos** detuvieron a una mujer que, derivado de una riña, agredió a palazos a una ciudadana iraní; los hechos ocurrieron en calle Héroes, de la colonia Guerrero. [Basta](#)

Aseguran a cuatro extorsionadores

Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a Andy Soria, líder del Sindicato Independencia y tres de sus cómplices, quienes extorsionaban a conductores de camiones de carga para dejarlos trabajar, su captura se logró en una obra en construcción de un parque sobre Avenida 416, de la colonia San Juan de Aragón Séptima Sección, alcaldía Gustavo A. Madero. [Basta](#)

Bloquean transportistas San Antonio Abad; exigen subir a 12 pesos el pasaje

Miles de transportistas de más de 35 rutas de la CDMX, pertenecientes a la Fuerza Amplia de Transportistas, realizaron una caminata hacia el Zócalo, exigiendo un aumento urgente en la tarifa mínima del transporte público de 6 a 12 pesos. La movilización que comenzó desde calzada San Antonio Abad, con rumbo a la Plaza de la Constitución, causó afectaciones viales en el Centro Histórico. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** impidieron el paso de los manifestantes, mientras personal de "Concertación Política CDMX" brindó acompañamiento para facilitar el diálogo y garantizar el orden. [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#)

Aprehenden a ligados a asesinato de mujer

Una pareja, presuntamente relacionada con el abandono del cadáver de una adulta mayor a cuyo cuerpo le prendieron fuego, fue detenida en Camino Viejo a San Andrés, de la alcaldía Tlalpan, informó la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Al momento del aseguramiento se les decomisaron diversas dosis de aparente droga, un arma de fuego, tarjetas bancarias, identificaciones y 3 celulares. [Reforma](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Atacan a narcomendistas en alcaldía Cuauhtémoc; caen 23

Durante operativos realizados en diversas colonias de la alcaldía Cuauhtémoc, **policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a 23 personas, dos de ellas menores de edad, en posesión de aparente droga. Durante estas acciones, fueron aseguradas 332 dosis de aparente marihuana. De acuerdo con la dependencia, siete de los detenidos cuentan con ingresos previos al Sistema Penitenciario de la CDMX, por delitos como contra la salud, violación y robo en diversas modalidades. [Eje Central](#)

Atacó a su vecino a machetazos

Un hombre de la tercera edad fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, tras atacar a machetazos a su vecino tras una riña en avenida 3 Norte Cuitláhuac, alcaldía Azcapotzalco. Ambos pelearon por el área común de un edificio. [Basta](#)



Pelean por custodia de niño con metralleta

Con una subametralladora, dos hombres intentaron amedrentar a una familia durante una pelea por la custodia de un menor en un domicilio ubicado sobre calzada Ermita Iztapalapa y avenida Javier Rojo Gómez, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a los agresores cuando intentaban escapar en un vehículo sobre Barrio San Pablo de la misma alcaldía. [Basta](#)

Intenta huir y lo detiene Policía en Miguel Hidalgo

Un sujeto que intentaba huir después de despojar a un transeúnte de dinero y pertenencias en la colonia Tlaxpana, fue capturado por un elemento de la Policía de la alcaldía Miguel Hidalgo, quien realizaba labores de patrullaje en la zona. Los hechos sucedieron en el cruce de la calle Nezahualpilli y Circuito Interior Melchor Ocampo. [Metro](#)

Vecinos viven cada época de lluvias con lodo y agua

En medio de agua y lodo viven decenas de familias de la colonia La Conchita, en Tláhuac, tras el desbordamiento del canal y la salida del agua de las coladeras; las lluvias que se registraron durante la noche del lunes dejaron 16 viviendas afectadas, 16 encharcamientos, 15 caídas de árboles y cuatro cortocircuitos, con base de datos del operativo Tlaloque, en el que participaron personal de la SEGIAGUA, SGIRPC, SSC y Heroico Cuerpo de Bomberos. En la atención se desplegaron más de 70 elementos, entre ingenieros, policías de Tránsito y trabajadores en cuadrillas para la revisión en drenajes: así como camiones hidroneumáticos, unidades de Tránsito, equipos de bombeo de emergencias, vehículos Hércules, de volteo, pickup y Unimog. [La Prensa](#)

Lllaman a romper el silencio ante la trata en la CDMX

En el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas, la FGJ de la CDMX reiteró su llamado a la ciudadanía para identificar y denunciar este delito que, aunque muchas veces permanece en la sombra, afecta profundamente la vida de cientos de personas. La fiscal Haydee Vargas Sánchez explicó que este delito no se limita a la explotación sexual, sino abarca al menos dos modalidades, entre ellas la mendicidad forzada, el trabajo forzoso, el matrimonio servil, la extracción ilícita de órganos, e incluso la pornografía infantil. La colaboración con otras instituciones también es clave para combatir este fenómeno, Vargas detalló que mantienen coordinación estrecha con la Secretaría de Mujeres, la Policía de investigación, la Policía Cibernética, el Consejo Ciudadano y Fiscalías estatales y federales. [La Prensa](#)

Necesaria, política real de vivienda

La tercera marcha contra la gentrificación ocurrió el pasado 27 de julio del Hemiciclo a Juárez, en el Centro Histórico, al Zócalo; en esta ocasión no hubo violencia y previo a la movilización, la **Policía capitalina** decomisó a participantes a la marcha mazos y gasolina. [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#)

Autoridades refuerzan búsqueda de Ana Amelí

Los trabajos para localizar a Ana Amelí, en la zona del Ajusco, alcaldía Tlalpan, continúan con un despliegue interinstitucional que ha incluido a la GN y a la Sedena, anunció el comisionado de Búsqueda de Personas de la CDMX, Luis Gómez Negrete. Explicó que hay una línea de investigación, en colaboración de la FGJ y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, para determinar si Ana Amelí fue víctima de algún delito. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Ovaciones](#) / [El Economista](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2025

Refuerza Iztacalco seguridad e infraestructura urbana

La alcaldesa en Iztacalco, Lourdes Paz, entregó los trabajos de "Comunidad Segura" en la colonia Picos Iztacalco B, lugar en donde se recuperó el espacio público, se mejoraron las condiciones de infraestructura urbana y se reforzó la seguridad con rondines de vigilancia pie-tierra realizados en coordinación con la GN, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la **Policía Auxiliar** para disuadir actos delictivos. La morenista reafirmó su compromiso con la comunidad e informó que seguirán los trabajos en todas las colonias de Iztacalco. [Basta](#)

Columna La Trastienda: Dignidad

El incidente con la ciudadana argentina que hace unos días agredió verbalmente a un agente de Policía que sólo hacía su trabajo, y lo hacía bien, ha permitido conocer una parte, hasta ahora poco vista, del trabajo de **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana. El respaldo institucional del funcionario al policía que presentó su queja contra la agresora recuperó un tema fundamental y olvidado hace tiempo: la dignidad de las y los policías. Vázquez Camacho ha dejado claro, con la posición que asumió ante la agresión, que la línea de discriminar, vejar, insultar o hasta agredir a un policía, no se debe cruzar. [Eje Central](#)

Columna Capital político: Amenazan la vida de Diana / Adrián Rueda

A menos de un año del atentado a balazos de que fue víctima, la diputada Diana Sánchez Barrios ha sido amenazada nuevamente de muerte, por el mismo grupo que intentó asesinarla el año pasado. Lo extraño es que, si la fiscal Bertha Alcalde no ha tomado el tema, pues considera más importante hablar del Cartel Inmobiliario, tampoco haya habido un pronunciamiento en Donceles para exigir **seguridad hacia su colega**. Pero qué se puede esperar de unas autoridades que ni siquiera han podido solucionar el crimen de dos colaboradores muy cercanos a Clarita Brugada, cometido en mayo pasado a plena luz, con todo y que los gobiernos federal y local juraron que no habría impunidad en este hecho. [Excélsior](#)

Columna Punto y Seguido: La lucha por el hogar / Juan Manuel Jiménez

El despojo de inmuebles se ha convertido en uno de los delitos más dolorosos y con menor castigo en la Ciudad de México. Solo en 2024 se abrieron 3 mil 643 carpetas de investigación por este delito, y en lo que va de 2025 ya suman más de mil 800. Frente a esta crisis, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, presentó la Estrategia contra el Despojo de Inmuebles que busca atacar el problema desde varios frentes. De enero a julio, la **Policía capitalina** ha detenido a 94 personas en flagrancia y 196 inmuebles han sido devueltos a sus dueños, aunque miles de familias aún esperan justicia. [La Crónica de Hoy](#)

Columna Las Buenas, El Malo, La Fea: La Fea

Ximena Pichel, Lady Racista, ahora tiene que pagar 97 mil pesos de multa, además de acudir a terapia, entre otras medidas, como parte del proceso judicial que atraviesa, luego de haber insultado y discriminado a un agente de la **Policía**. [El Herald de México](#)

Columna Altavoz: CDMX: Liga vs el despojo / Salvador Guerrero Chiprés

A nivel nacional, la CDMX ocupa el segundo lugar en despojos, con 38 mil 483 reportes en diez años, concentrados en las alcaldías Iztapalapa, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero. La "Estrategia contra Despojos", presentada por la jefa de Gobierno, Clara Brugada, revela la disposición interinstitucional ante un delito que despliega organización desde varios frentes. Las autoridades, entre ellas, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la FGJ y la Consejería Jurídica, se coordinarán a través de un gabinete especializado y apoyarán a la creación de una unidad operativa. [Basta](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2025

Columna En Tercera Persona: La fuga del misterioso Brother Wang / Héctor de Mauleón

La extraña fuga de Zhi Dong Zhang, el pasado 11 de julio, no fue tan difundida por el gobierno como lo había sido su detención. El poderoso surtidor de insumos para el Cártel Jalisco y el Cártel de Sinaloa escapó en momentos cruciales, en los que el gobierno de Estados Unidos amenaza con desarticular las redes oficiales de protección al narcotráfico en México. [El Universal](#)

Policiaco

Matan a una oficial de SSC en Xochimilco

Lizbeth "N", una policía de la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, fue ejecutada por dos sujetos a bordo de una moto en calles de San Luis Tlaxiátemaco, alcaldía Xochimilco. [Diario de México](#) / [Eje Central](#)

Dejan en mochila cabeza humana

Una cabeza humana fue hallada dentro de una mochila sobre andador Jalapa, que conduce hacia una Casa de Cultura, en Salvador Cuauhtenco, alcaldía Milpa Alta. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que la FGJ ya investiga el caso. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Hallan un cadáver adentro de drenaje

Un hombre que padecía ataques de epilepsia y solía dormir debajo de las coladeras de Iztapalapa, ayer fue hallado muerto. Por su costumbre de dormir en registros o coladeras, lo apodaron "La Comadreja". En ese lugar del Barrio San Pablo fue descubierto por una de sus amigas dentro de un registro del drenaje en la esquina de Eje 8 Sur Calzada Ermita Iztapalapa y Eje 5 Oriente Javier Rojo Gómez. Minutos después, policías y paramédicos confirmaron que había muerto y que presentaba signos de descomposición. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Ya ni pe... penador

Un pepenador fue asesinado a cuchilladas en la colonia Barrio Centro, en la alcaldía Milpa Alta. Vivía en la calle y se ganaba la vida de forma honesta recolectando basura. Al discutir con otro sujeto sobre las calles de Fabián Flores y Galeana Sur, frente a un puesto donde vendían garnachas, la pelea subió de tono, su oponente sacó un cuchillo y se lo clavó en la parte del pecho, por lo que solicitaron apoyo. En esa zona, **autoridades** comentaron que las cámaras de seguridad no funcionan y que hasta el momento se desconoce el paradero del asesino. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Columna Moneda En El Aire: Estrategia contra la extorsión... ¿sin la banca? / Jeanette Leyva Reus

La "Estrategia Nacional contra la Extorsión" fue vista con buenos ojos, aunque en varios puntos no fue algo nuevo. Se tendrá un número telefónico nacional para denuncia anónima (089) e incluyó la participación de las unidades antisequestro en la atención al delito, aunque eso era algo que ya sucedía en la Fiscalía de la CDMX desde hace unos años. Tampoco fue nueva la propuesta del bloqueo de líneas y equipos celulares; operativos sorpresa en **reclusorios** y una Ley General contra la Extorsión, pero la sorpresa es que propondrán el congelamiento de cuentas bancarias vinculadas a extorsiones y es ahí, donde las luces y focos deben centrarse. [El Financiero](#)



Síntesis de medios

30 de julio de 2025

Justicia

FGJ investiga delito de desaparición

La Fiscalía General de Justicia investiga el delito de desaparición en el caso de Ana Amelí. La titular, Bertha Alcalde, informó que desde el 13 de julio se inició una investigación casi de forma paralela a las labores de búsqueda y rescate de la joven. Además, señaló que la dependencia trabaja en coordinación con las fiscalías de Morelos y del Edomex. [Excélsior](#)

Columna Pepe Grillo: Estrategia anti despojo

El delito de despojo de inmuebles es uno de los que más agravia a las familias capitalinas. La jefa de Gobierno, Clara Brugada, formalizó la instalación del Gabinete de Prevención y Atención a los Despojos, que es una fuerza interinstitucional que ya ha venido trabajando. Al frente de este grupo están César Cravioto, secretario de Gobierno y Bertha Alcalde, que es la fiscal capitalina. [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO
DE MÉXICO

#VENUSTIANO CARRANZA

Cae percepción de inseguridad



FOTO: ESPECIAL

EQUIPO. Agradeció la colaboración con la SSC.